

# Aus Firmen und Unternehmen



**FEUCHTWANGEN (kie)** – Über insgesamt 1600 Euro konnten sich Kindergärten aus der Region freuen, die sich am bundesweiten Kürbiswettbewerb der **Mutter+Kind-Apotheken Deutschland** beteiligt haben. Den ersten Platz und damit 1000 Euro sicherte sich dabei der Feuchtwanger Kindergarten „Wannenbad“. Die Preisübergabe fand nun in der **Löwen-Apotheke** statt, die als Mutter+Kind-Apotheke zur Teilnahme an dem Wettbewerb aufgerufen hatte. Im Beisein von Inhaber Dr. Stefan Spaniel und seiner Frau Sylwia (Foto oben, Zweiter und Dritte von links) überreichte der Geschäftsführer des Inside-Verlags und der Mutter+Kind-Apotheken Deutschland mit Sitz in Bad Neuheim, Klaus J. Schaeper (Vierter von links), an die Leiterin der Betreuungseinrichtung, Sabine Weiermann (Fünfte von links), das Geld. Davon würden für die Kinder kleine Geschenke zu Weihnachten gekauft, erklärte Weiermann. Der Kindergarten „Wannenbad“ setzte sich laut Schaeper gegen rund 80 Kindergärten, die etwa 120 Kürbisse in Kunstwerke verwandelten hatten, durch. Für das nächste Jahr kündigte Schaeper einen Wettbewerb zum Thema „Ostern“ an. Die Kindergärten „Wohlgemuthstraße“ und „Schwalbennest“ (beide Feuchtwangen), Mosbach, Großohrenbronn, Schopfloch und St.

Paul aus Dinkelsbühl, die auch an dem Kürbiswettbewerb teilgenommen hatten, gingen ebenfalls nicht leer aus. Wie Sylwia Spaniel mitteilte, bekomme jede Betreuungseinrichtung von der Löwen-Apotheke 100 Euro. Die Löwen-Apotheke ist seit Ende 2018 eine Mutter+Kind-Apotheke, von denen es in Deutschland über 100 Stück gibt. Deren Personal werde speziell geschult und könne (werdende) Mütter fachgerecht beraten, hieß es. Jeden Monat gebe es neues Informationsmaterial zu verschiedenen Themen. Außerdem würden Vorträge organisiert, so Sylwia Spaniel. Foto: Jasmin Kiendl

**DINKELSBÜHL (pm)** – Lebensmittel im Gesamtwert von 3600 Euro konnten als Erlös der diesjährigen Benefizaktion „Kauf eins mehr“ des Dinkelsbühler Lions Clubs und des **E-Centers Ammon** an die Tafeln in Feuchtwangen und Wassertrüdingen sowie den Dinkelsbühler Tisch gespendet werden. Kunden des Marktes waren eine Woche lang aufgerufen, für den guten Zweck zusätzliche Lebensmittel zu kaufen und nach dem Bezahlen in bereitgestellte Körbe zu legen. Dabei kam laut Pressemitteilung ein Warenvolumen von 1800 Euro zusammen. Vom E-Center wurden noch Waren im gleichen Gegenwert draufgelegt, so dass nun insgesamt 72 Kisten mit Lebensmit-

eln und Körperpflegeprodukten an Vertreter der Bedürftigen-Hilfsorganisationen übergeben werden konnten. Diese zeigten sich tief beeindruckt und bedankten sich herzlich im Namen der von ihnen bedachten Menschen. Das Foto rechts zeigt (von links) Lions-Präsident Heinz Dalhäuser, E-Center-Chef Rüdiger Ammon, Lions-Referent Hans-Dieter Geißler, Christiane Behlert (Tafel Wassertrüdingen), Lions-Past-Präsident Jens Mayer-Eming, Elke Böhm vom Dinkelsbühler Tisch und Werner Mathieu von der Tafel Feuchtwangen. Foto: Lions Club Dinkelsbühl

**FEUCHTWANGEN (gd)** – In der Firma **Carl Hezel Bauklotz GmbH** Feuchtwangen beging jetzt **Wilfried Schnotz** (kleines Foto unten) sein 25-jähriges Arbeitsjubiläum. Er sei Experte im Schlüsseldienst, erklärten Juniorchef Christian Hezel und Seniorchef Fritz Hezel. Schnotz hat in dem Mittelstandsunternehmen den Beruf des Einzelhandelskaufmanns von der Pike auf gelernt. Als er damals bei der Firma anfang, hatte diese ihren Sitz noch in der Hindenburgstraße. Beim späteren Umzug in die Dinkelsbühler Straße habe Schnotz stark mitgewirkt, so der Juniorchef. Schlüssel, Schrauben, Schilder und Baubeschläge seien das Metier von Schnotz, der persönlich umgänglich und handwerklich umfassend geschult sei. „Er findet für jedes Problem eine Lösung“, hob Christian Hezel hervor. Davon profi-



tierten auch die Kunden: „Der Wilfried hat schon manchem die Tür geöffnet, wenn er sich ausgesperrt hat.“ Mit seinen Kollegen komme er gut zurecht, versicherte Schnotz. Auch seinen Chefs sind Teamarbeit und ein gutes Betriebsklima wichtig, wie sie betonten. Die Verbundenheit von Schnotz zur Firma begann schon vor seiner Ausbildung: Als Realschüler habe er als Ferienarbeiter in den Betrieb „hineingeschnuppert“, erzählte der Jubilar. Foto: Herbert Dinkel

**FEUCHTWANGEN (pm)** – Bei der Heizungs- und Sanitärfirma **Friedrich Preiß GmbH** wurde Inhaber und Geschäftsführer **Jochen Moser** für 25-jährige Betriebszugehörigkeit ausgezeichnet. Das Foto unten zeigt

ihn mit Chefin Yvonne Moser-Krauß. Moser hatte im Betrieb gelernt und später die Meisterprüfung absolviert. Anfang 2015 übernahm er die Geschäftsführung. Der Geehrte freute sich über die Auszeichnung und dankte dem Team für die geleistete Arbeit sowie den „überragenden Zusammenhalt“. Foto: Manuel Kranz

**SCHNELLDORF (pm)** – Beim Maschinenbauunternehmen **Groninger & Co. GmbH** wurde jetzt **Otto Helms**, der am Firmenstandort Schnellendorf tätig ist, für 25-jährige Treue ausgezeichnet (Foto unten). Sein Kollege Paul Friedl wurde für zehnjährige Betriebszugehörigkeit ausgezeichnet. Geschäftsführer Jens Groninger dankte für das große Engagement. Foto: Lydia-Kathrin Hilper

